

# Friendly Match : Persiga Trenggalek Tantang PSBI Blitar

**Agus Riyanto - TRENGGALEK.INFORMAN.ID**

Sep 15, 2022 - 09:35



*Logo Liga 3 Jatim 2022*

Trenggalek - Menjelang bergulirnya Liga 3 Jawa Timur tahun 2022, tim kebanggaan masyarakat Trenggalek yakni, Persiga terus berbenah. Salah satunya adalah menggelar uji coba melawan PSBI Blitar. Pertandingan ini rencananya akan digelar hari ini, Kamis (15/9) di Blitar.

" Hari ini Persiga akan melakukan laga uji coba untuk keempat kalinya melawan PSBI Blitar menjelang kick off Liga 3 Jawa Timur 2022. Tiga laga uji coba sebelumnya melawan tim internal Persebaya, " kata Mursyid Effendi, juru taktik Persiga Trenggalek, Kamis (15/9/2022).

Mursyid menuturkan, dalam laga uji coba sebelumnya, Persiga menuai hasil draw dua kali dan sekali menang." Saya berharap anak - anak bisa menampilkan permainan terbaiknya saat melawan PSBI Blitar, " imbuhnya.

Mantan kapten Persebaya Surabaya ini menyebut, Ali Mustofa dkk. siap bersaing dengan tim - tim peserta Liga 3 lainnya.

Namun, dia tidak menampik jika beberapa tim kuat dan berpengalaman akan menjadi rival berat, seperti Persedikab Kediri, PSBI, Persema Malang dan Persibo Bojonegoro." Semua tim mempunyai peluang meraih hasil maksimal. Tak terkecuali Persiga, " ungkapnya.

Selanjutnya, dia menyampaikan, dalam regulasi Liga 3 kali ini setiap tim boleh mendaftarkan 5 pemain senior, namun dalam setiap pertandingan hanya 3 pemain yang boleh ditampilkan. Selebihnya adalah pemain junior.

" Untuk komposisi pemain Persiga, 80 persen menggunakan pemain lokal. Selebihnya menggunakan jasa pemain luar daerah untuk memenuhi kebutuhan tim, " tandasnya.

Dia berharap, untuk kedepannya kompetisi internal yang bertajuk Trenggalek Soccer League (TSL) tetap digelar. Karena, bisa digunakan untuk mememandu pemain - pemain berbakat yang ada di Trenggalek." Jika saja TSL bisa eksis setiap tahun, saya cukup mayakini akan bermunculan pemain - pemain berbakat dan bisa menjadi tulang punggung Persiga untuk masa mendatang, " tutupnya (ags).